
Пролетарии всех стран, соединяйтесь! 

Орган парткома, профкома и заводоуправления Магнитогорского ордена Ленина и ордена 
Трудового Красного Знамени металлургического комбината имени Сталина 

№ 18 (2948) 

XXI съезд КПСС наметил величе
ственную программу создания мате
риально-технической базы для стро
ительства коммунизма. Магнито
горские металлурги имеют все воз
можности, чтобы успешно выпол
нить свою семилетку и внести тем 
самым свой вклад в строительство 
светлого будущего. 

СРЕДА, 11 февраля 1959 г. Цена 10 коп. 

ПЛАН ВЕЛИКИХ РАБОТ—СЕМИЛЕТКУ—ВЫПОЛНИМ ДОСРОЧНО! 
С НОВЫМ ПОДЪЕМОМ 

В эта дн» оеобьгй тру
довой подъем царит в об
жимном цехе. Воодушев
ленные шгщг>йческ1ш» * ре
шениями X X I съезда род-
ной^Коммунистической пар
тии, прокатчики блюмин
гов и трудящиеся других 
производственных участков, 
цеха мобилизуют все резер
вы и, набирая темпы, доби
ваются все новых и новых 
успехов в труде. 

Многие сотни тони высо
кокачественного металла до
полнительно к плану выда
ют ежедневно обжимщики 
третьего блюминга. Здесь 
впереди в социалистическом 
соревновании; идет коллек
тив второй бригады, кото
рую возглавляет молодой 

инженер, коммунист т. Л а -
ушкин. Успешно борясь за 
право называться бригадой 
коммунистического труда, 
бригада т. Лаушкина за во
семь дней февраля у ж е 
имеет на своем лицевом 
счету свыше 1 тысячи тонн 
сверхпланового металла от
личного качества. Самоот
верженно в этой- бри-гиде 
трудится коллектив валь
цовщиков, руково д и м ы й 
старшим вальцовщиком Ге
роем Содиалистнческого 
Труда, кандидатом в депу
таты Челябинского област
ного Совета депутатов тру
дящихся Иваном Семенови
чем Соповым. Благодаря 
хорошей организации рабо
ты и образцовому уходу за 

оборудованием, на участках 
фальцовщиков не бывает ни
каких задержек и по их ви
не станы не простаивают т.и 
минуты. 

Отлично работают и об
жимщики второго блюминга. 
За 8 дней февраля они вы
дали сверх плана 167 тонн 
металла. Здесь лучше всех 
трудится третья бригада, 
возглавляемая начальником 
смены коммунистом т. То
порковым и старшимуопера-
тором главного поста т. Гон
чаровым. Она* за восемь 
дней феврашя обжат 970 
тонн металла дополнитель
но к плану. 

В. С П И Р И Д О Н О В , 
член цехкома 

обжимного иеха. 

^ Растет производительность труда 
Содмдошоде участие прини

мали трудащйеся нашего фаадано-
чугунолитейного цеха в прододив-
ш щ я в конце прошлого года рейде 
но гшышшию производительности 

-вдвдуры. пршзводшща. 
Формовщики, заливщики, рабочие 
всех профессий, мастера еще и 
еще раз приглядывались к произ
водству, изыскивали резервы и 
подавали конкретные предложе
ния по повышению производи
тельности труда и культуры про-
нзаздства. 

Активным участником рейда 
был, например, мастер т. Бобров
ских. Он один подал 15 различ
ных предложений. Интересно его 
предложение, направленное к уве
личению срока службы вагранок. 
Тов. Бобровских предложил уста
новить на вагранках водяное ох
лаждение. Предложение это реа
лизовано и дало хорошие резуль
таты. По предложению работника 
нашего цеха т. Ларюшнна для 

^ набивки футеровки ковшей сейчас 
ишгользуются трамбовки. Раньше 
вся зта работа выполнялась вруч
ную. 

Принято отделом организации 
труда и предложение т. Янкелеви-
44 t сокращении в цехе числа де

сятников и о передала их функ
ций начальникам смен. Внедрено 
в производство предложение нор
мировщика т. Шилкина об уплот
нении рабочего дня для некоторых 
рабоотицш цеха. 

Яужно отоешть, что в цехе к 
рейду подошли не как к кратко
временной кампании, а как к на
чалу большого похода за высоко
производительную и культурную 
работу. Об этом, например, гово
рят некоторые цифры. Вот одна 
из них. Недавно в цехе был под
готовлен отчет о внедрении в про
изводство предложений, поступив
ших в ходе рейда. Из принятых к 
реализации 107 предложений -к 
началу февраля уже реализовано 
75. 

Есть уже и определенные ре
зультаты в повышении произво
дительности труда в цехе. За про
шедший год производительность 
труда увеличилась на 3,4 процен
та. В улучшении этого одного из 
основных экономических показа
телей работы есть большая доля 
тех трудящихся, чья творческая 
мысль постоянно изыскивает' и 
ставит на службу резервы произ
водства. А. ЛЕЙЧУГ, 

нормировщик фасонно-чугу
нолитейного цеха. 

Сотни тонн проката 
Хорошими успехами встретили 

XXI съезд партии труженики 
ареднелистового стана, где на
чальником т. Чуприна. 

Сейчас, когда волнующие дни 
работы съезда позади, листопро-
катчики трудятся с умноженной 
энергией. 

—Трудиться так, чтоб раньше 
срока осуществить грандиозные 
планы семилетки,— говорят они. 

338 тонн проката выдано сверх 
плана за восемь дней текущего 
месяца. Особенно хорошо работает 
к о л л е к т и в третьей бригады, 
где мастером т. Неклюдов, стар
шим вальцовщиком т. Селиванов. 
Благодаря четко организованной 
работе, эта бригада систематиче
ски,- изо дня в день, повышает 
производительность .труда. 

Хороши успехи и у других 
бригад: они также выдали сверх 
плана не одну тонну высококаче
ственной продукции. 

п. клочко, 
начальник планово-распре

делительного бюро. 

На предприятиях 
страны 

Волжская гидроэлектростанция 
имени В. И. Ленина' завершала 
выработку двадцатого миллиарда 
киловатт-часов электрической 
анергии. Это количество электро
энергии в 10 раз превышает годо
вую выработку всех электростан
ций дореволюционной России в 
1913 году. 

В министерстве связи СССР со
стоялась церемония открытия 
прямой радиотелефонной связи 
между Москвой и Ханоем. Первые 
испытания показали, что, несмот
ря на большое расстояние, слы
шимость была отличной. 

С конвейера пеншяского вело 
сипедного завода сошел пятимил 
лиокный велосипед. Коллектив 
предприятия тепло поздравил ра
бочих смены мастера В. С. Каза
кова, выпустивших эту машину. 
На предсъездовской трудовой вах
те коллектив одной только этой 
смены изготовил 845 велосипедов 
сверх январского плана. 

В Тбилиси начато строитель
ство крупного журнально-газ-етно-
го комбината. В корпусах его 
разместятся редакции республи-
какотих, городских и ряда отрас
левых газет и журналов. 

Ободренные 
решениями 

съезда 
XXI е ъ е з д Жттуяжтч^тй 
партии Советского Союза закон
чил ежою работу, но творческий 
порыв миллионов -патриотов не 
угас, а, наоборот, ршгерается с 
каждым днем. Каждый метр кир
пичной кладки, каждая- тонна 
оверхнланюной стали или чугуна 
—все для блага любимей Родины, 
чтоб цвела она краше, чтоб ста
новилась сильнее. 

Вот двадцать периая печь 
третьего мартбаовско-го цеха. Мер
но гудят печи, в отсветах пламе
ни твердо и уверению двигаются 
подручные Филимошин, Алешин, 
Чертищев. Внимательно следит с 
пульта управления за работой пе
чи сталевар т. Козлов. Хорошо 
работает коллектив этой печи! В 
феврале он дал 628 тонн стали 
сверх плана. 

Старательно трудится коллек
тив печи № 23. Благодаря четкой 
работе тт. Новоселова, Летнева, 
Воробьева и Радуцкого, печь име
ет на своем счету 349 тонн сверх
плановой стали. А. КУСТОВ. 

Отличная 
труженица 

Когда в Москве начал работать 
XXI съезд КПСС, Маринада Ахме
довна Кутуева сказала: --

—Наша родная партия наме
тила большой план работ. Съеед 
этот план утвердит. Еще лучше 
заживет наш народ! 

Слесарь Маринада Кутуева бы
ла в основном механическом цехе 
одной из первых работниц, всту
пивших в социалистическое со
ревнование за успешное выполне
ние семилетки. Она обязалась вы
полнить нормы не ниже, чем на 
П О процентов. Умело организо
вав свою работу, т. Кутуева суме
ла добиться выполнения нормы на 
125 процентов. 

Самую ответственную р-айоту 
выполняет Маринада Ахмедовна 
Кутуева, Но не было случая, что
бы она «запорола» деталь, сдела
ла ее низкого качества. 

Коллектив четвертой брига
ды листопрокатного цеха ус
пешно борется за выполнение 
производственного плана пер
вого года семилетки. JB этой 
бригаде хорошо работает стар
ший оператор глазного поста 
П. Ф. Королев, обеспечиваю
щий слаженную работу агре
гата. 

На снимке: П. Королев за 
работой. 

Фото Б. Карпова. 

Среди коллектива адъю-
стажа обжимного цеха 
большим уважением поль
зуется бригадир вырубщи
ков Николай Александро
вич Гроза. Проработав мно
го лет, он хорошо освоил 
вырубку. 

Теперь, будучи бригади
ром, Николай Александро
вич организует работу сво
его коллектива. Широко 
здесь налажена борьба с 
браком. 

Благодаря слаженной ра
боте, бригада Н. Гроза не
однократно выходила побе
дителем во внутрицеховом 
социалистическом соревно
вании. Вот и сейчас она 
является лучшей на адъю-
стаже обжимного цеха. 

На снимке: бригадир вы
рубщиков Н. Гроза. 

Передовой 
коллектив 

Недавно в конторке нашего лу-
дильно г о отделения проходило 
производственное собрание второй 
бригада. Говорили об итогах рабо
ты за январь. Все рабочие участ
ка единодушно назвали лучшим 
комсомольско-молодежный коллек
тив автомата горячего лужения 
№11. Эта бригада добилась высо
ких показателей за прошлый ме
сяц. План января они выполнили 
на 112,5 процента, <" 

Таких успехов лудильщики до
бились благодаря своей слаженной 
работе, внимательного ухода за 
оборудованием. Все члены этой 
бригады учатся в школах рабочей 
молодежи, в кружках, на курсах. 
На горячем переделе этого агрега
та все лудильщики и их подруч
ные являются активными комсо
мольцами, а старший лудильщик 
т. Садыков—кандидат в члены 
КПСС. В конце прошлого года 
бригада лудильного отделения 
оказала ему высокое доверие, из
брав своим профоргом, и он его с 
честью оправдывает. 

—Показатели могли быть луч
ше,— говорит т. Садыков,— если 
бы не мешали в работе некоторые 
недостатки. Лудильщики часто 
предъявляют претензии к сорти
ровщицам адъюетажа. которые до
пускают много пробросав брако-
вых карточек жести. Это же мож
но сказать и о наших травильщи
ках, по вине которых к нам много 
поступает д е ф е к т о в , которые 
сильно влияют на. количество и 
качество консервной жести. 

Г. МАНЖОСОВ* 
упаковщиц белой жести 

листопрокатного цеха № 3, 
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Партийная жизнь 

За порядок, экономию 
и бережливость 

Каждый советский человек с 
увлечением называет цифры се
милетии и, разумеется, думает над 
тем, как лучше, как быстрее ре
шить те задачи, которые постав
лены XXI съездом КПСС. 

Одной из конкретных задач, 
выдвинутых съездом, является 
борьба за экономию и бережли
вость. Это указание съезда стало 
для наших доменщиков боевой 
программой. 

В ознаменование открытия XXI 
съезда КПСС коллектив доменщи
ков взял обязательство в первый 
год семилетки выдать сверх плана 
15.000 тонн чугуна, добиться 
при этом его высокого качества. 
Боевая задача и цель всего кол
лектива — «снизить содержание 
серы в чугуне до 0,03 процента. 

Борьбу за качество продукции, 
за экономию и бережливость воз
главляют коммунисты. 

Недавно у нас состоялось пар
тийное собрание, обсудившее ре
зультаты работы цеха за 1958 
год. Наш цех в прошлом году по 
основным материалам имел зна
чительную экономию, но мы мог
ли добиться большего. 

Цех имеет перерасход по воде и 
пару, много средств,—как заявил 
на собрании коммунист т. Але
хин,—-цех теряет на разливоч
ных машинах. Мы не добились 
рационального использования ра
бочей силы. 

Наших коммунистов волнует 
расстановка людей, экономия кок
са, воды, пара, соблюдение техно-
дюгической дисциплины. 

Готовя собрание по итогам ра
боты за минувший год, партий
ный актив изучил положение дел 
на каждой печи. Нас интересова
ло и состояние агрегатов, и вос
питательная работа в бригадах, и 
с о б л ю д е н и е технологической 
и производственной дисциплины. 

Недостатков было много. Взять, 
например, печь Л1 3. Здесь масте
ра тт. Феофанов, Душкин, Лисен
ко в и Федотов в результате нару
шений технологической дисцип
лины допустили много осадок. Вто 
вело к потерям. 

Партийное собрание приняло 
конкретное решение. Оно потребо
вало от •каждого коммуниста ре
шительно бороться за экономию 
средств и материалов, обязало 
партийное бюро усилить конт
роль над хозяйственной деятель
ностью а д ми н и с грации. 

Коммунисты обратили внима
ние также на организацию уче
бы, на повышение технических 
знаний каждым доменщиком. 

Как выполняются решения соб
рания и критические замечания 
коммунистов? В партийных груп
пах прошли собрания. Здесь от 
каждого коммуниста потребовали 
образцового выполнения своих 
обязанностей, показывать пример 
в труде. 

Изучая материалы XXI съезда 
КПСС, в партийных группах еще 
резче поставлен вопрос о борьбе 
за экономию и бережливость. 

В первой бригаде по инициа
тиве партгрупорга т. Зубачева и 
секретаря комсомольского бюро 
т. Яковлева был создан комсо-
мольсио-молодежный пост. На от
крытом собрании партийно]! груп
пы, куда были приглашены ком
сомольцы, был определен, если 
можно так сказать, круг обязан
ностей комеомольско-моаодежшго 
поста, подобран состав, назначен 
старший. 

Инициативу партгруппы пер
вой бригады одобрило партийное 
бюро, подержали остальные 
бригады. 

Теперь такие посты действуют 
в каждой бригаде. Их голос слы
шат все доменщики. Из состава 
комсо'мольско-молодежных постов 
избрана редколлегия специально
го выпуска листовки. Таких лис
товок уже выпущено 19. В них 
подвергаются критике непорядки 
на рабочих местах, нераспоряди
тельность, ведущая к потере ра
бочего времени, все, что тормозит 
работу. 

В. Н Е К Р А С О В , 
секретарь партбюро 

доменного цеха. 

Лекция в агитпункте 
Сотни жителей Ново-Северного 

поселка собрались вечером 7 фев
раля в помещении школы Л? 35, 
где расположен агитпункт избира
тельного участка Л» 21 Оталии-
ск ого района. Здесь была ирочи-

тана интересная лекция на анти
религиозную тему. С большим 
вниманием избиратели прослуша
ли рассказ о том, как возникла 
вера в бога, о мракобесах в рясах. 

За гордое 
звание 

Нет, наверное, ни одного спор
тивного мероприятия, в котором 
бы не принимал участия Тенрих 
Харченко, электрослесарь депо. 
Генрих и на коньках ветром про-^ 
летает, и на лыжах за ним не 
угонишься. Товарищи по работе 
гордятся молодым слесарем. 

— Он очень скромный,— гово
рят они, — активно участвует в 
общественной жизни коллектива и 
в общежитии, где живет Генрих, 
им не нахвалятся. Харченко 
учится на вечернем отделении ин
ститута. 

Много таких вот скромных и 
молодых юношей и девушек рабо
тает в ЖДТ. Вот, скажем, Васи
лий Ириде ин. Василий работает 
помощником- машиниста электро
воза, он тоже отличный спорт
смен, член бюро ВЛКСМ. Учится в 
девятом классе школы рабочей мо
лодежи. 

Жадно тянется к знаниям моло
дежь. Из двухсот комсомольцев 
б ад ее ста двадцати учится. Брига
ды молодых паровозников, слеса
рей, рабочих депо борются за зва
ние бригад коммунистического 
труда. Три бригада паровозников 
и две бригады электриков работа
ют так, чтобы завоевать это гор
дое звание. 

Инициатива и опыт 

Что я видел 
у запорожцев 

Курсы цеховых конструкторов 
На днях в отделе технического 

обучения начались занятия кур
сов цеховых конструкторов ком
бината. К занятиям приступило 
более 50 человек. Это — цеховые 
конструкторы из доменного цеха, 
мартеновских и прокатных цехов, 
коксохимического производства и 
других цехов. Преподают програм
му высококвалифицированные ин
женеры —работники отдела тех
нического обучения. 

Цеховые конструкторы будут 
изучать вопросы новой техноло
гии, сопротивления металлов и 
металлоконструкций, технику, ме
ханику, черчение и другие дис
циплины. 

После окончания курсов все 
слушатели должны будут выпол
нить курсовой проект. 

Отдел технического обучения 
на этих курсах ставит своей 
целью укрепить силы проектантов 
в цехах, повысить их теоретиче
ский и практический уровень для 
того, чтобы они* сами могли вы
полнять некоторые проекты непо
средственно в цехах, минуя про
ектный отдел комбината. 

Б. ЛЕОНИДОВ. 

В декабре прошлого года совет 
ВОИР нашего комбината направил 
меня в командировку в Запорожье 
ддя изучения опыта работы кол
лектива тонколистового стана за
вода «Заноро&сталь», а также для 
того, чтобы рассказать, как тру
дятся магнитогорские листопро-
катчики. 

Тонколистовой стан украинско
го завода прокатывает металл 
примерно такого же сортамента, 
что и наш стан в листопрокатном 
цехе Л!° 1. Нам нужно многому 
поучиться у запорожских товари
щей. Например, запорожский стан 
все время работает на длинных 

гябах и это позволило значитель
но повысить его производитель
ность. Наш стан также мог бы 
перейти на прокатку стального 
тонкого листа из длинных сляб, 
нужно только реконструировать 
разделочный агрегат Л» 2. 

Значительно устойчивее, чем у 
нас, на запорожском стане работа
ет чистовая группа. Вследствие 
этого у них значительно меньше 
застревает металл в клетях. дт> 
достигается благодаря хорошей, 
точной настройке клетей черно
вой группы. 

Для уменьшения брака по ока
лине на запорожском стане перед 
черновым окалиноломателем уста
новлен гитросбив. При его помо
щи металл очищается от окалины. 
Сейчас но примеру украинских 
металлургов мы решили тоже 
установить у себя гпдросбив пе
ред черновым окалиноломателем. 

Значительно больше, чем мы, 
запорожцы уделяют внимания ра
бочим и опорным по-душкам вал
ков. &то также помогает устойчи
вой работе клетей чистовой груп
пы. У нас рабочие и опорные по
душки валков находятся в более 
худшем состоянии. Для того, что
бы привести их в полный поря
док, нам нужна помощь работни
ков отдела главного механика. 
Необходимо, чтобы они изготови
ли нам три комплекта подушек 
рабочих валков и два комплекта 
опорных валков. 

Очень большое внимание запо
рожцы уделяют охлаждению рабо
чих валков. Переняв опыт укра
инцев, мы сейчас ведем строи
тельство насосной станции для 

охлаждения в а л к о в чистовой 
группы. 

На тонколистовом стане завода 
«Заиорожсталь» происходит мень-,' 
ше ш д а д а рабочих валков чис-^ 
товой группы. 'Wq^mmw объяс-/ 
нить значительно большим коля-/ 
чеством валков, находящихся в/ 
работе. Так, если на нашем стане/ 
находится в работе одновременно/ 
около грех комплектов рабочих( 
валков, то на стане завода «Запо-/ 
рож сталь» в работе занято 6,5( 
комплекта таких валков. Это; 
значительно улучшает эксплуа-) 
тацию валков и уменьшает их по-) 
ломки. 

Только благодаря большому на-( 
личию валков запорожцы имеют) 
возможность равномерно подби
рать их, в то время как мы такой { 
возможности не имеем из-за недо-\ 
етатка валков. Необходимо, чтобы\ 
отдел главного механика комбина
та добился от наших постав
щиков четкого выполнения зая
вок. 

Во время реконструкции на) 
тонколистовом стане в Запорожье) 
были установлены новые моталки) 
с вращающимся торцом эначи-) 
тельно лучшей конструкции, не-) 
же ли у нас. Об установке более) 
совершенных моталок на нашем) 
стане говорят уже давно, однако) 
дальше разговоров дело не дви-Л 
гается. Главный механик комби-J 
ната т. Рыженко и заместитель) 
главного инженера т. Лаур никак) 
не могут решить этот вопрос. ) 

В нынешнем году—первом году) 
ист ори ч ее ко й с е м и л е т к и—к о л лек -) 
тиву листопрокатного цеха № 1/ 
нужно решить много серьезных) 
задач. Мы должны увеличить) 
в 1959 году рост производства) 
металла на 15 процентов но срав
нению с 1958 годом. Листопро-
катчики прилагают все уси-( 
лия к тому, чтобы с честью вы-( 
полнить эти почетные задачи.) 
Но им нужна серьезная помощь) 
от руководителей комбината в) 
осуществлении неотложных ж 
срочных технических мероприя-) 
тий по реконструкции ряда важ
ных узлов стана. 

Д. Г А Л К И Н , 
заместитель начальника 

листопрокатного цеха N° 1. 

ЭТО ХОРОШО,—говорят 
молодые специалисты 

Большие задачи поставлены в 
решениях XXI съезда партии пе
ред молодым поколением нашей 
страны, ибо сегодняшним юношам 
и девушкам предстоит строить и 
жить при коммунизме. Особо ве
лики задачи, стоящие перед нашей 
интеллигенцией, способной ре
шать сложнейшие вопросы произ
водства и не менее сложные во
просы воспитания юношей и де
вушек в духе коммунистической 
морали, вырабатывать в каждом 
из них лучшие черты человека 
будущего коммунистического об
щества. 

Многочисленный отряд интел
лигенции в лице молодых специа
листов завода хорошо представля
ет себе важность поставленных 
перед ним задач и от слов начи
нает переходить к делу. В январе 
молодые специалисты завода соб
рались в Доме культуры метал
лургов и начали большой и серь
езный разговор о том, какова 

же роль молодежи в осуществле
нии семилетнего плана. Делами 
помогать родной партии, жить ду
мами со всем народом—вот каки
ми помыслами живут молодые ме
таллурги. Добрая, благородная это 
задача—нести в производство все 
новое, отдавать свои знания, при
менять в жизни имеющийся тео
ретический багаж, бороться за 
технический прогресс и повыше
ние производительности труда на 
заводе, воспитывать подраста
ющее поколение. 

Хорошая мысль родилась у мо
лодежи: создать совет молодых 
специалистов на нашем заводе. 
Эту мысль поддержали молодые 
специалисты тт. Гануеовский, 
Пилипенко и другие в своих вы
ступлениях на собрании специа
листов завода. 

—Будет очень хорошо, если 
мы создадим такой совет молодых 
специалистов,—отмечали они в 

своих выступлениях, — он оудет 
руководящим началом во всей на
шей многообразной производствен
ной и воспитательной работе. Он 
поможет нам разобраться с вопро
сами учебы молодых специали
стов, их роста и одновременно 
определит для каждого из нас ме
сто в коллективе и поставит кон
кретные задачи, над осуществле
нием которых мы будем трудить
ся. 

Сейчас избран совет из числа 
наиболее грамотных, активных 
инженеров и техников, среди ко
торых представители доменщиков, 
мартеновцев, горняков, прокатчи
ков, энергетиков—всего 17 чело
век. Председателем сонета избран 
молодой инженер, член городского 
комитета комсомола Андрей Пав
лов. Совет наметил на своем засе
дании пути конкретного участия 
в вопросах производства и в во
просах улучшения воспитатель
ной работы .как среди самих моло
дых специалистов, так и среди 
всей молодежи комбината. 

В плане работы совета наибо
лее интересным мероприятием 

является проведение производ
ственно-технической конференции 
с вопросом «О темпах техническо
го прогресса и роста производи
тельности труда на комбинате в 
свете решений XXI съезда КПСС», 
которая будет проходить в первой 
декаде апреля. В ходе подготовки 
к конференции предстоит большая 
подготовительная работа, и члены 
совета уже приступили к ней. 
Конференция будет проходить по 
10 секциям, над созданием кото
рых и работает сейчас сонет. 

Вопрос создания секций позво
лит совету выяснить положение 
дел на местах, в цехах завода: как 
трудятся у нас молодые специали
сты, как администрация цехов за
нимается производственным обу
чением и ростом специалистов, 
вскроет недостатки в технологии 
и организации производства с 
тем, чтобы в дальнейшем присту
пить к ликвидации этих недостат
ков, выяснит, как поставлена во
спитательная работа, как участ
вуют молодые специалисты в об
щественной жизни нашего огром
нейшего предприятия и наметит 

пути к устранению имеющихся 
недостатков. 

Долг и обязанность обществен
ных организаций, особенно комсо
мола завода оказать самую дей
ственную помощь совету молодых 
специалистов и именно сейчас. 
Секретари комсомольских органи
заций завода должны взять иод 
свой .неослабный контроль работу 
по созданию секций, оказанию 
помощи членам совета в подборе 
грамотных руководителей этих 
секций и следить повседневно за 
их работой, создавая в цехах на
дежную опору для заводского со
вета. 

Пусть каждый из молодых тру
жеников подумает: а чем я могу 
быть полезен в грандиозном деле 
строительства коммунизма, что я 
могу сделать для нашего общего 
дела. Совет молодых специалистов 
создан и ждет ваших предложе
ний, верит, что в работу включат
ся не только избранные члены со
вета, но и все молодые специали
сты комбината. 

П. Г Р И Щ Е Н К О , 
секретарь завкома комсомола. 
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В АГИТПУНКТА Х[ 
Более 150 избирателей,' 

проживающих ' на поселке 
имени Димитрова, собра
лись 5 февраля в агитпунк
те, в школе № 2. Там они t 

прослушали лекцию т. Виш
някова о поездке т. Микояна 
в С Ш А . 

После лекции с большим 
концертом выступил кол
лектив художественной са
модеятельности второго 
мартеновского цеха. Участ
ники его спели песню о Ле
нине, песню коммунистиче
ских бригад и другие. Под
ручный сталевара т. Заруц-
кий хорошо прочитал «Сти
хи о советском паспорте» 
В , Маяковского. Вел про
грамму помощник маши
ниста разливочного крана 
А. Гоголев. 

Избиратели остались до
вольны концертом. 

6 февраля в этом же 
агитпункте проводилась бе
седа об общественном по
рядке % городе. После нее 

состоялся концерт худо
жественной самодеятельно
сти клуба железнодорожни
ков комбината. 

Д . Г У Д К О В . 
* * 

Члены коллективов худо
жественной самодеятельно
сти куста проката активно 
участвуют в агитационной 
работе на избирательных 
участках. На днях они вы
ступили с концертом в агит
пункте, в школе № 41, на 
«Березках». 

И. Ф У К Е Л Ь М А Н . 
** * 

Лекцию для избирателей 
о будущем Магнитогорска 
в агитпункте, расположен
ном в школе № 34 Право
бережного района, прочел 
инженер-прокатчик т. Ли-
товченко. Избирателям лек
ция понравилась и вызвала 
много вопросов. 

Г. Р У Б А Н . 

По вечерам сотни избирателен заполняют агитпункты. 
Многие приходят сюда прослушать интересную лекцию или 
беседу, посмотреть концерты художественной самодеятель
ности, кинофильм или просто почитать свежие газеты, жур
налы, поиграть в шахматы, шашки. 

На снимке: в агитпункте избирательного участка № 29 
Правобережного района. Фото Е. Карпова. 

Хорошо, все удобства! 

Комсомол-самодеятельная организация 
это* по~крл\солюльски 

В кабинете секретаря бюро 
ВЛКСМ основного механического 
цеха всегда многолюдно. Может 
быть поэтому кабинет не называ
ют кабинетом, а иногда просто го
ворят: «Лотт в комсомол». 

Сюда приходят до и после рабо
ты. Заходят, чтобы поговорить о 
производстве, об учебе, об успехах 
и неудачах в спорте. 

—Когда организуем соревнова
ния но лыжам?—-перешагнув по
рог, спрашивает Веретенников. 

Комсомольца Тарабаева интере
сует культпоход в театр. 

Одно время у нас много было 
разговоров о своем спортивном за

ле. Немало высказали тогда пре
тензий в адрес -администрации. 
Решили поговорить с секретарем 
партийного бюро. Николай Нико
лаевич Митрохин выслушал и го
ворит: 

— Значит, зал хотите? 
— Конечно,— отвечают комсо

мольцы. 
—Закаляться, желаете? —про

должал Николай Николаевич. — 
Очень хорошо. Одно остается сде
лать: подойти к делу по-комсо
мольски. 

—-А мы как подходим? 
—Никж не подходите. Требуе

те: дай и все, а как дать, как 

Главное, чтобы было интересно 
— Это будет интересный вечер, 

— рассказывает секретарь коми
тета комсомола ЦЗЛ Нина Меще-
рякюта,—мы постараемся, чтобы 
каждый, кто пришел к нам, от 
души повеселился, шьваютояще-
му отдохнул. Жюри конкурса бу
дет оценивать, как принимаются 
приглашенные, как пройдет худо
жественная часть, как будут ор
ганизованы игры и танцы. 

О каком жюри говорит Нина? 
Дело в том, что заводской коми
тет комсомола решил провести 
конкурс на лучшую организацию 
и проведение вечера. Цель код-
курса такова: оживление работы 
кружков художественной самоде
ятельности, создание новых кол

лективов, выявить умение ком
сомольского актива пшвести жи

во и весело вечер отдыха молоде
жи. 

Вот об одном таком вечере и, 
рассказывает нам Нина Мещеря-.i 
кова. , 

«Наш город» — так будет на-|' 
зываться вечер. Рая Арсланова 
расскажет, как строился наш род 
ной город, как росла его трудовая; 
слава, какие новые горизонты от
крываются в будущем семилетии. 
Деятельно готовятся юные соли 
сты, декламаторы, танцоры, уча-; 
стни'ки оркестра народных ин
струментов. Лаборантки Ирина 
Волегова, Неля Газеева, электрик 
Петр Берднжов и другие любите
ли театрального искусства репе-, 
тируют пьесу В. Гусева «Твоя] 
песня» 

сделать не подумали... 
Сегодня таких разговоров нет. 

Сейчас другая забота: как рас-^ 
пределить время, чтоб все секции 
могли заниматься. Спортивный 
зал есть. Его сделали комсомоль
цы, сделали за несколько воскрес
ников. Подошли к этому действи
тельно по-комсомольски. 

Комсомольцы и м о л о д е ж ь 
являются пропагандистами спор
та. Словом и личным примером 
они увлекают на лыжню, на ка
ток, в спортивный зал и в тир все 
большее число, рабочих и работ
ниц цеха. 

По цеху гуляет 
снеозняи 

Подручный сталевара отоше:! 
от печи: решил сходить попить. 
Но не тут-то бьшо, оказалось, что 
к питьевому крану не проберешь
ся, потому что вокруг него нава
лены кирпичи, мусор. 

II вообще, в третьем мартенов
ском цехе царит беспорядок. На
пример, разбиты окна, в цехе гу
ляет сквозняк. В окнах пультов 
управления печей нет ни одного 
целого стекла, на приборы са
дится пыль. Особенно муоорно' 
около 22-й и 25-й печей. Видно, 
ни начальники смен, ни мастера 
и сталевары не следят по-должно
му за порядком в цехе. 

П. РЕБРОВ. 

,НА СТАЛЬНЫХ МАГИСТРАЛЯХ" 

В домах 63-го квартала не было 
горячей воды. Мы, собственно, и 
не жалели особенно. Долгое вре
мя жили в таких квартирах, куда 
и холодную воду приходилось но
сить с улицы. 

И вот пошла горячая вода! 
Очень хорошо это! 

Ведь все удобства имеем. 
На днях мы были в агитпунк

те, в 26-й школе. Там нам сказа
ли, что в нынешнем году в наших 
квартирах наверняка и газ будет. 
Это уже совсем прекрасно! 

А. СЕРИКОВА. 

УЛУЧШИТЬ КАЧЕСТВО ПОДКАТА 
БЕЛОЙ ЖЕСТИ 

Третий листопрокатный цех 
введен в строй действующих не
давно. Прокатные станы, агрега
ты резки и автоматы горячего лу
жения являются последними до
стижениями техники. Освоение и 
дальнейшая эксплуатация этого 
сложнейшего оборудования требу
ют грамотных и квалифицирован
ных кадров рабочих и служащих. 
Коллектив нашего цеха вполне 
соответствует этому требованию. 
Только на станах в прокатном от
делении работают 12 инженеров, 
примерно столько же и техников. 
Это не только мастера. Это высо
ко ква л ифицирован н ы е в ал ьц о в -
щики и их подручные. Многие 
сейчас учатся и заканчивают тех
никум или институт. Все это бла
готворно сказалось при освоении 
и сложнейшего оборудования пя
тиклетьевого стана, любовно на
зываемого трудящимися «сердцем 
цеха», и не менее сложного по 

оборудованию и важного по наз
начению двухклетьевого дресси
ровочного стана, В течение ко
роткого времени коллектив пяти
клетьевого стана полностью осво
ился с работой и сейчас с каждым 
месяцем не уклонно наращивает 
темпы. 

К большому сожалению, не все 
гладко в нашей работе. На пяти-
клетьешм стане увеличивается 
только лишь производственная 
мощность, а качество продукции 
длительное время остается дале
ко не удовлетворяющим требова
ния, предъявляемые к стальной 
основе для белой жести. Более то
го, в последнее время оно значи
тельно ухудшилось. 

Так, например, в ноябре прош
лого года выход металла, годного 
в лужение, составлял 91,3 про
цента, в декабре—88,3 процента, 
а в январе уже 87,6 процента. 
Остальной металл ушел в безза-

Утвержденный XXI съездом 
Коммунистической партии Со
ветского Союза грандиозный 
семилетний план развития на
родного хозяйства С С С Р пре
дусматривает дальнейшее раз
витие железнодорожного тран
спорта нашей страны. 

Каким будет железнодорож
ный транспорт страны через 
семь лет, как увеличатся гру
зоперевозки, насколько он воз
растет в техническом отноше
нии—эти вопросы отражены 
на выставке в клубе ЖДТ ком
бината. 

Первый раздел выставки 
«На стальных путях» посвя^ 
щен современному состоянию 
железнодорожного транспорта. 
На одной из фотографий запе
чатлена сборка тепловоза на 
Луганском заводе имени Ок
тябрьской революции. Еще со
всем недавно этот завод вы
пускал паровозы. Но сейчас 
из его цехов выходят мощные 

тепловозы—более современный 
вид транспорта. 

На другом снимке отражено 
строительство железнодорож
ной трассы на Южно-Сибир
ской магистрали. На нем вид
но могучую советскую техни
ку, которая имеется в распоря
жении строителей. 

На ряде снимков показаны 
электровозы, вагоны, теплово
зы новейших конструкций, про
изводство которых будет ос
воено на советских заводах в 
семилетке. 

Большое место на выставке 
уделено показу улучшения об
служивания пассажиров на 
вокзалах. Здесь мы видим 
платформу Новосибирского 
вокзала — одного из лучших 
вокзалов страны, залы ожида
ния на Киевском вокзале в 
Москве, комнаты отдыха, ком
наты матери и ребенка. 

Хорошо показана на выстав
ке дружба советских железно
дорожников с транспортниками 

нашего цеха сложилось мнение, 
что лишь бы было количество, а 
качество не обязательно. Главное 
выполнить план в тоннах. Почти 
так получается и на самом деле. 
Взять, к примеру, постоянно дей
ствующее производственное сове
щание. Эти'злободневные вопросы 
на нем не ставятся кдонкретио. К 
их обсуждению не привлекают
ся не только трудящиеся, но и 
молодые специалисты. В январе у 
нас состоялось производственное 
собрание. На повестке дня стоял 
важный вопрос: улучшение ка
чества подката для белой жести. 
Собрание прошло очень вяло. Все 
выступления были общими. Ни 
один из выступающих не мог ска
зать, почему же все-таки появ
ляются те или иные пороки на 
станах и какие нужно принимать 
меры для их: предотвращения. 

Это получилось потому, что са
ми руководители плохо еще знают 
причины появления пороков при 
прокатке. Для изучения причин 
появления этих пороков необхо
димо привлекать всех трудящих-

великой Китайской Народной 
Республики и других братских 
стран могучего социалистиче
ского лагеря. Мы видим, как 
советские люди передают свой 
богатый^ опыт китайским това
рищам, как учатся у наших 
железнодорожников друзья из 
Чехословакии, из Германской 
Демократической Республики. 
На других снимках отражены 
моменты, когда наши зарубеж
ные друзья обмениваются опы
том с советскими железнодо
рожниками. 

Многие снимки рассказыва
ют о подготовке кадров для 
железнодорожного транспорта: 
в институтах, техникумах, раз
личных технических учцлищах. 

Последний раздел выставки 
посвящен новаторам железно
дорожного транспорта, тем, 
кто двигает вперед технику, 
кто прославляет советский 
транспорт. 

К. СИДОРЕНКО. 

казную продукцию и брак. В этом 
вина в большей степени вальцов
щиков пятиклетьевого стана, так 
как низкое качество прокатки 
этого стана влияет на работу всех 
последующих переделов и про
катного, и термического, и лу
дильного отделений. 

Более того, порок на металле, 
появившийся по вине коллектива 
пятиклетьевого стана, не только 
влияет на производительность 
труда последующих переделов, но 
и порождает целый ряд дополни
тельных дефектов. 

Так, -например, из-за коробова-
тости или так называемого «пу
зыря» , на двухклетьевом стане 
появляются царапины, наколы, 
складки, вдавлины и другие поро
ки. В результате этого вальцов
щики дрессировочного стана еже
месячно до 70 процентов выдают 
жести пониженного .качества. 

Все это происходит потому, что 
администрация и руководители 
общественных организаций очень 
мало уделяют внимания качеству 
продущии. У многих работайте 

ся, работающих на этом участке. 
Необходимо также организовать 

курсы техминимума вальцовщи
ков, которые помогли бы им углу
бить знания технологии производ
ства, лучше изучить свое обору
дование. Не мешало бы также 
проводить как можно чаще школы 
для,передачи передового опыта. 
В каждой бригаде есть что-нибудь 
хорошее. Одна, к примеру, эконо
мит время на задаче рулонов, дру
гая на перевалке или на подго
товке рулонов, а третья лучше 
всех настраивает стан и т. д. 

Надо как можно больше при
влекать молодых специалистов к 
решению технологических вопро
сов. 

Решение всех этих вопросов по
могло бы в конечном счете не 
только еще больше увеличить 
производительность труда, но и 
намного улучшить качество под
ката для белой жести. 

В. ГУСЕВ, 
вальцовщик двух-
кяетьевого стана* 
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К Н И Г А У Ч И Т И П О М О Г А Е Т 
КОКСОВЙКИ третьего блока печей 

борются за еваше коллектива 
коммунистического труда. Одним 
из основных заданий они постави
ли перед собой—учиться, дру
жить с книгой. Решили коллек
тивно прочитать книгу и на чи
тательской конференции обсу
дить ее. 

В цеховом филиале заводской 
библиотеки им порекомендовали 
для чтения книгу А. Кузнецова 
«Продолжение легенды». Целый 
месяц читали ее перед началом 
смены, готовились поговорить, 
разобраться, чему она учит и как 
помогает. 

Недавно эта конференция со
стоялась. Красный уголок третье
го блока едва вместил всех жела
ющих участвовать в ней. Это по
казывает, к а к заинтересовала 
книга трудящихся, как велик ин
терес к конференции. 

Работники библиотеки метал
лургов кратко рассказали о зна
чении книги в воспитании ком
мунистического отношения к тру
ду, повышении культуры народа. 
Конференция началась выступле
нием мастера В. Потапова, кото
рый рассказал о молодом писателе 
А. Кузнецове, написавшем прав
дивое повествование о труде моло
дежи на великой стройке, о кол
лективе, в рядах которого трудил
ся и сам автор. 

— Мы боремся за почетное 
право именоваться коллективом 
коммунистического труда, в этой 
шиге каждый молодой рабочий 
найдет много полезного для себя, 
ишго поучительного, как надо 

дружить с коллективом, трудить
ся для общего дела, как труд и 
коллектив воспитывает созна
тельных строителей коммуниз
ма,—^сказал он. 

Повегствование разворачивается 
на фоне большого строительства'— 
Иркутской ГЭС. В нем показаны 
сложные пути роста молодого ра
бочего, получившего аттестат зре
лости и начавшего трудовую 
жизнь. Это очень важный и от
ветственный этап в жизни, много 
ошибок можно совершить, пренеб
регая опытом старших. Поэтому 
газовщик Ю. Литвяков подробно 
характеризовал старого водителя 
самосвала коммуниста Захара За
харовича. 

— Чем покоряет образ этого 
труженика? — ставит в о п р о с 
Ю. Литвяков и разъясняет:—Тем, 
что, пережив большие горести, 
лишения, оя остм&я чвлоштг с 
чутким сердцем, отзывчивым то
варищем, беспредельно преданным 
общему делу. Такие люди есть 
всюду, в каждом коллективе и они 
оказывают благотворное влияние 
на начинающих трудовую жизнь 
молодых рабочих. 

Свои слова он подкрепил при
мерами товарищеской помощи, 
влияния старого рабочею на фор
мирование сознательного отноше
ния к .труду героя книги Анато
лия. 

А борьба за становление моло
дого рабочего была не из легких. 
Друг Анатолия Виктор, окончив 
вместе с ним среднюю школу, 
остался в Москве и каждое его 
письмо полно сожаления, что Ана-

Все билеты проданы... 
— Можно войти? 
В комнату заходит пожи

лая женщина. Это работни
ца нашего фасонно-чугуно
литейного цеха крановщица 
Анна Егоровна Артемова. 

— Слышу, — говорит она,— 
в цехе только и разговору о 
коллективном походе в 
театр. Говорят, идет пьеса 
«Сила любви». Решила не 
отставать от товарищей, то
же посмотреть эту вещь. 

— Анна Егоровна, биле
ты на первые ряды уже про
даны. Вот есть хорошие 
места в ложе. 

— Что ж, — говорит Анна 
Егоровна,—в ложе ничем не 
хуже. Дайте, пожалуйста, 
три билета. 

С того времени, когда 
драматический театр осу
ществил постановку пьесы 
«Сила любви», многие тру
дящиеся нашего цеха по
смотрели ее и давали спек
таклю самую хорошую 
оценку. 

—Давайте организуем 
коллективный поход в те
атр,— предлагали трудя
щиеся. 

Такой поход был прове
ден в конце прошедшего ме
сяца, но тогда все желаю
щие не смогли по различ
ным причинам принять в 
нем участие. Недавно в це
хе было вывешено объявле
ние об организации еще 
двух культпоходов в театр. 
Один из них намечен на се
годня, другой—на 15 фев
раля. Десятки трудящихся 
цеха будут участвовать в 
этих походах. 15 февраля, 
например, в театр решили 
пойти все формовщики из 
бригады т. Касаткина. 

Насколько велика тяга 
трудящихся к хорошим по
становкам театра говорит 
хотя бы тот факт, что на 15 
февраля все билеты в на
шем цехе уже проданы. 

Е . С Т Е П А Н О В А , 
член цехкома. 

толии уехал в. «глушь», полно 
советов жить для своего удоволь
ствия: «Жизнь, Толя,— игра! Не 
теряй времени, юность проходит. 
Жги!». 

Да и трудности в повседневном 
быту были куда ощутимее роман
тических представлений о буднях 
стройки. 

Эту сторону дела характеризо
вал барельетчик В. Скачков: 

— Анатолий поехал трудиться 
по зову сердца. Этого не понять 
Виктору, мечтающему о модных 
костюмах, должности инструктора 
торговли и собственной даче. Та
кие люди пустые, вырастают се
бялюбивыми и никогда не узнают 
счастья. 

—Коллектив силен дружбой,— 
так начал свое выступление,ба-
рельетчик В. Мещеряков. 

Он рассказал, как товарищеское 
отношение дало почувствовать 
Анатолию, что на стройке у него 
есть родные, друзья. 

Механик В. Авлин характери
зовал книгу, как произведение, 
написанное без прикрас, правди
во, которое учит правильному, 
коммунистическому отношению к 
ТРУДУ. 

Конференция длилась полтора 
часа и прошла активно. Все вы
ступавшие подчеркивали, ч т о 
книга написана правдиво, о про
стом' незаметном, но героическом 
труде рядовых строителей новой 
жизни. Участники конференции 
отметили ее положительное влия
ние, на воспитание у молодых 
тружеников гордости за свою Ре
дину, честного, добросовестного 
отношения к общему делу. Конфе
ренция явилась полезным начи
нанием; и коллектив молодых кок-
совиков решил проводить такие 
конференции и впредь, дружить с 
книгой, учиться, рати. 

М. ВЕЛЬСКАЯ, 
газовщик. 

МУЗЫКАЛЬНУЮ НУЛЬ ТУРУ— ТРУДЯЩИМСЯ 
Идя к двадцатилетию му

зыкального училища, коллек
тив педагогов и студентов ре
шил укрепить связь с трудя
щимися; побывать с концерта
ми в ряде цехов комбината. 
Дело нужное, за выполнение 
его работники училища взя
лись х о р о ш о , подготовили, 
пять коллективов, они посети
ли ряд цехов и дали 12 кон
цертов. 

Концерты проходили хоро
шо. В отзывах мартеновцев, 
сортопрокатчиков, листопро-
катчиков третьего цеха и дру
гих имеются хорошие оценки 
исполнительского мастерства. 

Планы коллектива училища 
были значительно шире. Но со 
стороны культкомиссий проф
кома комбината и цеховых ко
митетов не было должного 

внимания этому- важному ме
роприятию. Сорвался концерт 
в совхозе М О С — не дали 
транспорта. 

Концерты в цехах — это 
только начало. Коллектив му
зыкального училища ставит 
перед собой цель еще теснее 
связаться с цехами, взять 
шефство над бригадами ком
мунистического труда, читать 
лекции, давать концерты, зна
комить трудящихся с произве
дениями мее-тных^ДБТоров, вы
пускать стенгазеты", посвящен
ные творчеству композиторов, 
развитию музыки в стране. 

Это^-полезные и важные 
мероприятия. Надо, чтобы 
профком комбината и цеховые 
комитеты оказали здесь все
стороннюю поддержку. 

К. А Л Е К С Е Е В . 

Физкультура и спорт 

Х о р о ш о в воскресенье провести свой отдых на мороз-
ком воздухе. У к а ж д о г о. человека есть свое увлечение. 
Одни любят коньки, другие — лыжи. А в этой семье, К О Т Ф -
рую вы видите на с н и м к е, очевидно, все любят к©нькм. 

Мороз. Звонкий лед... Хорошо! 

Приготовиться п гимнастике! 
Над чертежными досками 

склонился не один десяток го
лов: конструкторы и копиров
щики за работой. Длительный 
труд над чертежами утомляет 
людей, поэтому время от време
ни они прерывают работу, что-

. бы поразмять уставшие мышцы, 
\ походить. 

— Нам бы физкультурные 
пятиминутки устраивать, — пред
ложил кто-то. 

Оставалось подыскать инст
руктора. Нетрудное казалось это 
дело: в коллективе у нас много 
спортсменов. Но спортсмены от
казывались. 

— Я руковожу спортивным 
кружком большого коллектива, 
а вы предлагаете «пятиминут

ки»,— говорил один. 
— Что «пятиминутки»? Давай

те займемся канадским хокке
ем, — говорил другой. 

Но недавно в проектном отде
ле появилась Валентина Мищен
ко, молодой инженер, только 
что закончившая институт. Без 
всяких упрашиваний Валентина 
согласилась проводить физ-

культминутки. 
Подходит время. Из-за стола 

поднимается Валя. 
— Товарищи, приготовьтесь-

к гимнастике! 
Бодрые, отдохнувшие садят

ся зи столы конструкторы и ко
пировщики. 

Г . С А В А Н И Н , 
инженер. 

КТО БУДЕТ ВПЕРЕДИ? 

Библиография 

Цвести садам Магнитки! 
Коммунистическая партия и 

Советское правительство по
ставили перед народом зада
чу—всемерно развивать про
изводство овощей, за семь лет 
не менее чем в два раза уве
личить производство плодов и 
ягод. Эта народнохозяйствен
ная задача будет успешно ре
шена, если больше рабочих и 
служащих будут активно при
нимать участие в развитии 
коллективного садоводства и 
огородничества. В этом деле 
металлурги имеют немалый 
опыт. В 15 коллективных са
дах на площади 876 гектаров 
трудятся свыше 6 тысяч садо
водов. 

Обобщить их опыт, шире 
распространить, привлечь к 
разведению коллективных са
дов широкие массы трудящих
ся— такую задачу поставил пе
ред собой член правления кол

лективного сада Г . Вихров в 
брошюре «Коллективные сады 
магнитогорских металлургов», 
изданной недавно Профизда-
том. 

Брошюра сразу заинтересо
вывает читателя описанием 
выставки достижений садово
дов, вызвавшей у многих посе
тителей вопрос: «Неужели это 
выращено в Магнитогорске?». 

Выставка явилась не только 
показом достижений, но и дей
ственной агитацией за разви
тие садоводства. 

Коллективная работа не 
только обеспечивает успехи 
в развитии садоводства, не 
только позволяет шире приме
нять агротехнические меро
приятия, но и сближает трудя
щихся, воспитывает у них 
чувство ответственности за об
щее дело. В качестве примера 
автор приводит случай с од

ним молодым садоводом, запу
стившим свой участок. Это 
вызвало резкое осуждение 
других садоводов, они убеди
ли нарушителя, что работа в 
коллективе должна быть под
чинена общим правилам. 

В брошюре публикуется 
план агротехнических работ, 
показан опыт передовиков. 

Брошюра является полез
ным пособием. Используя при
веденный в ней опыт, молодые 
садоводы смогут лучше орга
низовать свой труд. 

Прочитав брошюру, учиты
вая меры, проводимые на ком
бинате по дальнейшему разви
тию коллективного садовод
ства, нельзя не согласиться с 
заключительными словами ее: 

«Коллективное садоводство, 
которое шесть лет назад нача
ли магнитогорские металлурги, 
продолжает расти и развивать
ся.. . И недалеко то время, ког
да сбудется мечта магнито-
горцев—превратить свой город 
в город чудесных благоухаю
щих садов». 

А . К О Л О М И Е Ц . 

П р и б л и ж а е т с я к конщ 
розыгрыш первенства завода 
по шахматам в зачет зимней 
спартакиады 1959 года. 

Из 39 команд, вступивших в 
соревнование, только шести 
командам удалось добраться 
до финала. 

На снимке: момент игры 
команд листопрокатного и до
менного цехов. На первой дос
ке слева перворазрядник чем
пион завода вальцовщик листо

прокатного цеха В. Русанов, 
справа—перворазрядник маши
нист вагон-весов доменного це
ха И . Кубасов. 

_ " Редзнтяр 8. М. ЩИБРЯ 

Коллектив типографии MMKJj 
скорбит по поводу смерти пен-1 
сионерки Анастасии Игнать-1 
евны К У З Н Е Ц О В О Й . 
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